

REGIONAL KAUFEN LOHNT SICH – FÜR UNS ALLE.



# Regional. Weil es mehr bewirkt.

Manchmal scheint der Preis zu verlocken. Ein paar Euro weniger, schnell bestellt, irgendwo auf der Welt. Doch was steht wirklich dahinter?

**Vor dem nächsten Klick: Ein Vergleich, der sich lohnt!**

Der regionale Handel in Oberösterreich bietet mehr als nur Produkte. Er steht für geprüfte Qualität, Rechtssicherheit, echten Konsumentenschutz und Lebensqualität in Oberösterreich.

Internationale Billiganbieter fluten derzeit mit anonymen Abläufen, unklaren Qualitätsversprechen und schwer erreichbarem Service den Markt – dagegen bietet der Handel in Oberösterreich die bekannte und lange bewährte Sicherheit: geprüfte Ware, kurze Wege, persönliche Beratung und Lösungen vor Ort. Das schafft Vertrauen – und hält Wertschöpfung in der Region.

Jeder Euro, der im heimischen Geschäft ausgegeben wird, wirkt mehrfach: Er sichert faire Arbeitsplätze nach österreichischem Recht, fließt in Sozialabgaben und kehrt über Steuern in unsere Infrastruktur zurück. Regionale HändlerInnen bilden Lehrlinge aus, zahlen faire Löhne und Gehälter und stehen Konsumenten und Behörden vor Ort Rede und Antwort.

Der Vergleich zeigt: Regional ist mehr.

Mehr Informationen  
findet ihr hier:

